

- 
- **Materia: Comportamiento organizacional.**
  - **Tema: Análisis.**
  - **Carrera: Medicina Veterinaria y Zootecnia.**
  - **Cuatrimestre: 4to.**
  - **Alumno: Alba Paulina Gómez Alvaro.**

# Dimensiones de Hofstede.

## Distancia al poder.

El grado en que hay más desigualdad, en el que hay mayores niveles jerárquicos, es también el grado en que los miembros de una sociedad aceptan que el poder está distribuido de forma desigual. México se encuentra en esta dimensión, pues hay mucha desigualdad en la jerarquía de las personas en la sociedad, como por ejemplo, el trato que se le da a una persona de limpieza con el gerente, los tratos son completamente diferentes.

## Individualismo

Individualismo: Las personas tienen cuidado de sí mismo. En culturas individualistas, te identificas primero contigo mismo, la tarea de la educación es precisamente encontrarte a ti mismo y sostenerte sobre tus propios pies, sin ser dependiente del grupo al que perteneces. Desde mi punto de vista a las personas en México, la mayoría de las personas no se ven desde ellas mismas, es decir, no cuidan tanto lo que es la educación o culturas a las que pertenecen.

## Masculinidad – Feminidad.

Este indicador nos dice si en una determinada cultura hay muchas diferencias entre la forma en la que se deben comportar unas personas u otras dependiendo de su sexo. En México esto está muy resaltado, vemos situaciones en las que trabajos que son destinadas para los hombres y otras para la mujer, aunque sabemos que años más atrasados esto estaba peor, sin embargo sigue existiendo un pensamiento machista en la sociedad por parte de los hombres como de las mujeres.

## Evasión de la Incertidumbre.

Tiene que ver con cómo afrontamos la inseguridad del futuro. Siento que México es un país en donde el futuro no les importa tanto, México es un país con mucha diversidad en el aspecto de las cosas naturales como bosques, tenemos petróleo, las siembras son buenas, y eso no se aprovecha al 100, lo que provoca que nuestro país aún siga siendo un país subdesarrollado, el futuro no es tan tomado

en cuenta y otro ejemplo de esto es la sobrepoblación, los jóvenes de ahora no piensan en el porvenir y esta la situación de los embarazos en los adolescentes que de repente se volvió muy controversial, entonces ahí comienza algo mal.

Orientación a Largo Plazo.

Siento que en México esta orientación está muy por debajo, pongámonos a pensar en las personas que dejar la carrera o dejan de estudiar o simplemente no estudian porque no quieren, este es otro problema porque no nos preparamos para lo que pueda venir a un largo plazo.

## Dimensiones Culturales de Trompenaars

Universalismo versus Particularismo

Es un poco diferente, en México vemos que muchas personas con orígenes indígenas no son tan bien recibidas o recomendadas, sin embargo también hay muchas personas con orígenes indígenas en donde se les da mucha prioridad y buen trato.

Individualismo versus Colectivismo

Las culturas cambiar regularmente y México ahora se encuentra en una individualista.

Neutral versus Emocional

México se encuentra en la dimensión emocional, pues normalmente vemos como las personas saludan con una sonrisa o también demuestran disgusto.

Específico versus Difuso

En una cultura específica, los individuos tienen un gran espacio público, que comparten fácilmente con otras personas. También tienen un pequeño espacio privado que comparten con buenos amigos y socios cercanos. Las personas a menudo se acercan informalmente tanto en el espacio público como en el privado. En una cultura difusa, el espacio público y privado tiende a estar entrelazados. Las personas en una cultura difusa, protegerán su espacio privado ya que esto

proporcionará un fácil acceso al espacio público. Las personas de una cultura difusa atribuyen gran valor a la formalidad.

#### Logros versus Adscripción

Anteriormente en México era un país burócrata, cada quien trabajaba duro para lograr un puesto, lamentablemente ahora es un país demasiado corrupto, pues se maneja mucho las recomendaciones o los familiares recomendados.

#### Tiempo Secuencial versus Sincrónico

México ha sido una montaña rusa del tiempo y de cómo ha ido cambiando, desgraciadamente no podemos presumir de un país desarrollado porque no lo es, aunque ya se ha modernizado no es como se planeaba llegar.

#### Dirección Interna versus Dirección Externa

Esta dimensión trata principalmente sobre como trabajamos con el medio ambiente, como sabemos México es un país contaminante como todos, pero pienso que no tanto como los demás, aunque si no buscamos otros métodos para mitigar la contaminación cada vez vamos a estar peor.